

## 新入生一誓いの言葉

本日は、私たち新入生のために、このような立派な式を開いていただき、本当にありがとうございます。とうとうです。

体験入学の日、楽しそうな先輩方や、きれいな校舎を見て、この東中学校での生活がとても楽しみになりました。

中学生になると、色々なことが変わると思います。まず、はじめに、小学校にはなかった部活動が始まります。今まで経験したことがないので、不安は大きいのですが、大切なことをたくさん学べるようにがんばりたいです。

そして、もう一つは、定期テストです。勉強の内容も、難しくなると思います。分からないところはそのままにせず、積極的に質問して理解していきたいです。また、予習、復習も逃げずにがんばろうと思います。環境が変わるには不安ですが、これをチャンスに変えて自分の力を伸ばしていきたいです。

私はこれまで色々な人に支えられてきました。先生が悩みを聞いてくれた時や、友達がはげましてくれた時、とてもうれしかったのを覚えています。これから先も悩んだり、迷ったりすることがあるかもしれませんが、そんな時こそ逃げずに、みんなで助け合える仲間になりたいです。

今はすべてが新鮮な、この東中学校でたくさん経験を積んで、大きく成長していきたいです。そして、小学校で学んだことを生かして、色々なことに挑戦します。何事にも、一生懸命取り組む心を忘れずがんばりますので、どうか先生方、先輩方ご指導よろしくお願います。

平成三十一年四月八日

新入生代表